

APPELS À TÉMOINS

DE LA MANIÈRE DONT LES "SUJETS" D'ÉTUDE SONT TRAITÉS

Par [bluenaranja](#) Posté le 30/09/2014 à 10h54

Bonjour,

Je voulais pousser ici un -petit- coup de gueule. J'ai participé à cinq études différentes, j'ai pris du temps pour réfléchir et rédiger, sans compter le malaise qui remonte lorsque je fais défiler certains souvenirs - et JAMAIS, malgré les promesses de "relecture", d'envoi du travail définitif, etc, je n'ai eu le MOINDRE retour. Je ne demandais absolument pas un droit de relecture, mais juste une vision globale du travail terminé. A titre informatif. Donc si vous avez du mal à trouver des gens qui témoignent, le plus souvent, c'est parce qu'ils ont déjà fait l'effort de témoigner, de se mettre à nu, pour ensuite se faire traiter comme quantité négligeable. Alors s'il vous plait, changez l'ordre des choses en traitant correctement vos "sujets d'études", derrière les chiffres et les statistiques, il y a des gens qui font l'effort de partager une partie - et pas la plus agréable en général - de leur vie, et ce pour faire avancer les choses.

La moindre des choses, c'est de 1 - répondre oui ou non aux gens qui se proposent, 2 - envoyer le travail fini pour que la personne puisse, si elle le souhaite, en prendre connaissance.

bonne journée à tous
blue